
第６０回病診連携委員会要録 
 

日 時  平成２７年１月２６日（月） 午後７時４５分 

場 所  浪 速 区 医 師 会 会議室    

出 席 者  浪 速 区 医 師 会 ： １０名    

  南 医 師 会 ： １名    

  愛 染 橋 病 院 ： ３名    

  育和会記念病院 ： ２名    

  大 阪 警 察 病 院 ： １名    

  大 野 記 念 病 院 ： ２名    

  四 天 王 寺 病 院 ： ２名    

  大 和 中 央 病 院 ： ２名    

  富 永 病 院 ： ２名    

  浪 速 生 野 病 院 ： ２名    

  日 生 病 院 ： ２名    

  NTT西日本大阪病院 ： １名    

  地域包括支援センター： １名    

  居宅介護支援事業者連絡会： １名    

  浪速区医師会事務局： １名    

今回は富永病院、大阪警察病院、四天王寺病院、日生病院より新たな参加者があった。 

 

議 題      

１．第 59病診連携委員会報告について（資料１） 

前回委員会での議事内容の報告と確認を行った。 

 

２．ブルーカード事例検討等報告について（なにわ生野病院） 

  １２月１日に新規開院して間もないが、泌尿器科医、放射線科医も加わり、また

４月からは人工関節センターも開設の予定もあり、ますます充実してきているとの

こと。脳外科医は非常勤で対応しており、勤務時間内であれば救急の対応も可能と

のこと。 

 

３．病診連携委員会のアンケート結果について（資料２） 

《地域連携室・病院医師に対しての質問》 

質問：① 退院時のカンファレンスの際、ケアマネージャーに気をつけてほしい事は何ですか？ 

質問：② 診療所・介護サービスからの入院依頼で困った事はありますか？ 

 特筆すべき点として 

① 事前に退院直前の患者情報収集およびケアプラン作成をしていただきたい、個人情報を直

接聞いて来られる方がおられるなど 

② ヘルパーから直接入院依頼をされてくる事があるなど 

《開業医への質問》 

質問：① 在宅医療、介護関連（訪問看護、居宅療養指導など）の診療報酬請求で困った事があり

ますか？ありましたら、具体的にどんな事でしたか？ 

② 外来および在宅で使用する緊急薬剤は常備されていますか？使用機会は少ないと思います

が、使用期限の関係で破棄されると思いますが、何かいいか考えはありますか？ 

③ 患者さんの受診時にケアマネージャーが同行する際に、ケアマネージャーに気をつけてほ



しい事は何ですか？ 

④ 病院と入退院調整で困った事はありますか？ 

   特筆すべき点として、今後緊急薬剤に関しては医師会で一括購入、分配する方向で検討してい

くとのこと。南医師会では20年ほど前よりそのような方式を取り入れているので参考にさせてい

ただく予定。また退院時に看護サマリーをつけていただく方が在宅医としては助かるとの意見が

聞かれた。 

   なお、質問の提出担当者は返答の日数も考慮し、毎月１０日までに提出をお願いすることとな

った。 

（詳細 略） 

 

４．ＮＴＴ西日本大阪病院の参加について 

NTT西日本病院に通院している方に関しては内科、外科を問わずブルーカードへの参加が可能と

なった。 

 

５．その他 

（１）高知市医師会について 

久保田医師が高知市医師会へ招かれ、ブルーカードの本格的な導入および骨子完成とのこと

より具体的な説明を求められた。本年3月には始動する予定とのこと。 

（２）ブルーカード通信について 

昨年まではブルーカード通信として区医だよりに載せていたが、今後はメーリングリストに

載せてより広く情報を発信していく予定。 

（３）ブルーカードの動向 

ブルーカードの登録件数（合計619件、浪速区内の医師より519件、他地区の医師から100

件、使用状況（のべ件数 浪速区819件、1月1日からのカード動向32件（カードの更新が多

かった）。 

 

 

 

 

 

次回会議予定  平成２７年２月２３日（月）午後７時４５分～ 

 


